



にこにこ☆キッズ NO.9

認定こども園 鳥取第四幼稚園

令和7年1月15日(水) 2歳児担任

始業式に参加しました。
気をつけの姿勢がとってもかっこいいです♪



あけまして おめでとうございます。

こども園では、3学期始業式を迎えた先週から、子ども達の元気な声が響いています。

「〇〇に行ったよ!」「ごちそう食べたよ!」などと、楽しかった年末年始の話を、嬉しそうに笑顔いっぱい教えてくれました。

今年度も残り3か月となりました。様々な遊びや活動・行事を通して、友達と一緒に楽しい!面白い!の気持ちを味わったことで、友達とのかかわりがぐんと深まっています。これからも、日々の生活の中で、友達と一緒に過ごす楽しさをもっと味わい、楽しい思い出を作っていきたいと思います。

そして、期待を膨らませ、自信をもって年少組へ進級できるよう、残りの3か月を楽しく過ごしていきたいと思います。



表現遊びの会 頑張ったよ!

お家の人に見てもらおうことを楽しみにしていた表現遊びの会では、子ども達一人ひとりの頑張る姿を見て頂けたと思います。そして、春からのお子様の成長を感じていただけたのではないのでしょうか。

「楽しかった!」「面白かった!」と会終了後、嬉しそうに話す子ども達の表情が忘れられません。

そしてなにより、お家の方やたくさんのお客様に拍手をもらい、たくさん褒めてもらったことが、大きな自信に繋がったことと思います。紙袋や衣装の準備のご協力、ありがとうございました。



表現遊びの会終了後の子ども達は..

お部屋でも、発表会ごっこが盛り上がり中☆

牛乳パックで空間を仕切り、ステージに見立てたり、さくらんぼルームで年中組さんと一緒に踊ったりして、表現遊びの会の余韻を楽しんでいます。



自分たちで振り付けも考えたよ♪



上手だね~♡(拍手)

